

Since 1976

横浜市立元石川小学校

令和5年4月28日



学校だより

5月号

横浜市青葉区美しが丘4-31-1

HP <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/motoishikawa/> TEL 045(902)1821



がんばりを認め合い高め合える元石川小に

副校長 榮谷 智之

例年より早い時期に満開となった桜がすっかり若葉に変わり、新緑の美しい季節となりました。着任して二年目となります副校長の榮谷です。今年度もよろしくお願ひします。

元小の校舎の周りは多くの木々に囲まれており、朝から見回りをしながら季節の移り変わりを楽しむのが私の日課となっています。今週に入ってから保健室前のセイヨウミザクラの実が、つやつやとした赤色に色づき、サクランボ狩りができそうなくらい実をつけています。木の実に誘われてムクドリやシジュウカラなどの鳥たちも集まってきました。最近よく見かけるオナガ（尾長）は名前の通り、しっぽが長く美しい色をしています。昔から縁起がよいとされており、見つけるとちょっぴり幸せな気分が一日がスタートできます。

このような自然いっぱいの環境の中で学校生活を送れるのも学校関係者や地域の方々のご協力があつたからだと感謝しています。いつもありがとうございます。今年度は昨年度以上に学校へ足を運んで頂く機会も多くなるかと思ひます。御来校の際には、ぜひとも元小の木々や生き物にもご注目ください。

さて、先日「1年生を迎える会」が行われました。学校生活に慣れてきた1年生を迎え入れ、全校みんなでクイズやレクを楽しむなどとても素敵な会になりました。

その会の中での一コマです。各学年の代表が1年生に言葉を言い、プレゼントを渡す場面がありました。みんなそれぞれの学年の代表にふさわしい立派な態度でした。

しかし、代表の子の1人が思うようにいかなかった様子で照れくさそうにクラスの列に戻って行きました。私は、その子の気持ちを想像しながら目で追いました。すると、そのとき近くにいた学年の数名の子が「よかったよ。」「がんばった。」とすぐさま笑顔で声をかけていました。この様子を見ていて、心がとっても温かい気持ちになりました。

学年の代表としての役割に進んでチャレンジした気持ちに拍手を送りたいです。そして、仲間のがんばりを応援し、認め合える友達がたくさんいることがなにより嬉しかったです。これからのみんなの成長がますます楽しみになりました。

新学年への意欲とわくわく感、そして、不安と緊張感をもってスタートしてから、1ヶ月が過ぎました。子どもたちの中にもそれぞれ様々な思いがあるはずで、子ども達の思いを受け止め、前向きな気持ちでチャレンジできるよう支援していきます。

子どもたちが自分のことも友達のことも大切に、ともに認め合い、励まし合い、高め合いながら成長できるよう、保護者や地域の皆さんと一緒に応援していきたいと思ひます。よろしくお願ひします。